

„Berliner Tageblatt“
erschien täglich...



Abonnements-Preis
auf das Berliner Tageblatt...

Beilage zum
Berliner Tageblatt.

Nummer 411. Berlin, Mittwoch, den 15. August 1894. XXIII. Jahrgang.

Die Organisation der Marinebehörden.

Sehen ist bei Wilhelm Friedrich in Leipzig vom Kontre-Admiral v. Berner ein Buch unter dem Titel Die Organisation der Marine...

Ich bin mir wohlbewußt, daß das Mitleiden an bestehenden Verhältnissen mit Gefährten verknüpft ist...

leben Kaiser-Chefs der Admiralität sowohl in günstigen wie nachtheiligen Sinne...

Kaiser Wilhelm II. wird demnach nicht mit Recht „der eigentliche Begründer“ der deutschen Kriegsmarine genannt werden...

Ich will nun meine Vorschläge noch deren Begründung in möglichst bündiger Form folgen lassen...

des Marineamts durch Geschäfte, welche gar nicht in seinem Dienstbereich entfallen...

Und warum ist das Kriegsministerium die Centralbehörde für die Armee? Weil in der Reflektion eine Centralbehörde sein muß...

Ratheliegend ist es, den kommandirenden Admiral als Oberbefehlshaber der Marine einzuführen...

An der Spitze der Marine setzen zwei Centralbehörden und zwar als oberste Kommandobehörde...

*) Der jetzige Reichskanzler.
**) Wie geben die Stelle ebenfalls wieder, ohne und insofern mit den Anstellungen des Admirals einverstanden zu erklären.